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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和４年 12月 14日   午後 １時 30分 開会 

             午後 ２時 06分 閉会 

２ 場 所 本会議場 

３ 出席議員 竹内恵美子  清田 文雄   吉川 諭      二宮加寿子 

奥津 勝子   鈴木 京子    飯田 修司  髙橋 英俊 

鈴木たまよ   渡辺 順子  

（欠席）吉川 重雄 柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑 町長 宮越 副町長 熊澤教育長  

佐野 政策総務部長  齋藤 参事（統括秘書兼政策・デジタル

化推進担当）大槻 教育部長 宮﨑 総務課長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 熊澤 晃 

６ その他 

   一般傍聴 なし 
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■町長あいさつ 

〇「おおいそまつり」・「湘南国際マラソン」の開催 

・「おおいそまつり」 

   ・11/26（土）、大磯プリンスホテル駐車場にて開催 

   ・約 8,000人が来場 

 ・「湘南国際マラソン」 

   ・12/４（日）、大磯町スタート・フィッシュで３年ぶりに開催 

・約１万７千人が参加 

〇民生委員・児童委員の委嘱について 

   ・12/１付けで厚生労働大臣から 48名が委嘱された。 

   ・任期は３年間 

 〇東海大学大磯病院の医療法人 徳洲会への事業継承について 

    ・令和５年３/１から、すべての診療科目と病床を引き継ぐため調整中 

    ・外来の受付方法など具体的な内容は年明けに発表 

    ・町委託のがん検診、予防接種、救急医療、災害医療などは引き継がれる。 

 〇年末・年始の行事について 

    ・12/30 歳末火災特別警戒として「特別巡視」を実施 

    ・１/４ 賀詞交換会を開催。町条例表彰者２名を表彰 

    ・１/８ 消防出初式 

    ・１/９ 成人式 

    ・１/14 左義長 

    ・１/15 大磯一周駅伝大会 

  ※主な質疑 

   ・なし 

  〇町長退任のあいさつ 

     本日をもって任期満了による３期 12年の町長職を退任する。就任に当たり、

責任と実行を基本に町政を進めた。就任時に発生した東日本大震災の対応、

旧吉田茂邸の再建、観光の核づくり、太平洋自転車道、大磯港賑わい交流施

設、明治記念大磯邸園の整備など、多くのことを職員と共に、また議会と議

論を進めてきた。近年はコロナ感染症の影響など行き先は見えないが、一歩

ずつ進めていけたのは、議会の意見等に対する職員の誠実な仕事が基礎にあ

った。これらは町の将来にとっても貴重な財産。本庁舎の再建、駅前整備、

明治記念大磯邸園の完成に向け、重要な施設の道筋を付けた。跡を継ぐ方に

その発展・完成を期待したい。 

医療から行政の場へ、全く異なる 12年間の人生のいっときだったが、多く

のことを学び、多くの方々と関係性を作れたことは大きな喜び。 

お身体を厭われ町のために議会として発展していただくことを念じ、あい

さつとさせていただく。ありがとうございました。 
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■議題 

 （１）各委員会等の行事報告・予定について（別紙） 

（２）主な報告事項 

① 委員長等からの報告 

○議会運営委員会 鈴木（京）委員長 

11月 29日（副委員長の互選） 

12月２日（提出予定議案、陳情の取扱い、議会改革の検討事項） 

12月９日（陳情の取扱い、一般質問の時間割、新個人情報保護法施行に伴う大磯町議

会の個人情報保護の対応） 

○議会だより編集委員会 鈴木（た）委員長 

11月 29日 (正副委員長の互選） 

12月 ２日 (前号の反省・第 212 号編集日程・掲載予定記事） 

12月 ９日 (第 212 号の割付・記事分担） 

② 監査委員からの報告 二宮監査委員 

③ その他 

（３）協議事項 

① 陳情審査に係る手続きの変更について 

 ・議会運営委員会で承認された変更（案）を事務局が説明し了承された。 

 ・令和５年３月議会定例会から施行 

② 新個人情報保護法施行に伴う大磯町議会の個人情報保護の対応について 

 ・全国町村議会議長会の条例（例）と大磯町議会策定予定の条例項目との差  

異について事務局が説明し了承され、引き続き制定に向けて準備を進めるこ

ととした。 

③ 議会報告会のまとめについて 

    ・清田議会報告会推進委員会長からまとめの報告があり了承された。 

    ・議会だよりと議会ホームページへの掲載、町への情報提供 

    ※主な意見 

     ・町民アンケートにある「報告会の形式など」の意見を推進委員会でしっ 

かり検討したい。 

     ・参加者が少なかったことは残念。以前実施したように、少人数グループ 

協議などの要望もある。他市町村の状況を調べて次回に活かしたい。 

 ④ その他 

（４）事務局からの報告 

   ① 視察の受け入れについて 

    １月 25日（水）午前 10時 山形県 庄内町議会（議会運営委員会７名） 

   （女性議員比率５割超の普段の議会運営、オンラインによる議会報告会について他） 

（竹内議長、鈴木（京）議運委員長、渡辺議員、吉川（諭）議員） 

  ② なぎさブロック会議研修会 

 1月 13日（金）午後 1時 30分～ 第１委員会室 

（（仮）新個人情報保護法の趣旨並びに運用について） 
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③ その他 

（５）その他 

４ 閉 会   

 

※次回の議員全員協議会は、１月 16日(月)午後１時 30分から開催予定 

 

 

 

 

 

 

 


